

# *Etiopía y Cuba acaparan premios en IV Maratón de Varadero*



**Etiopio Demeke domina maratón de Varadero**

Varadero, Cuba, 3 abr (JIT).- Los corredores de Etiopía y Cuba resultaron protagonistas en la IV edición de la Maratón Internacional de Varadero.

Tadese Demeke y Taye Birhan dominaron la prueba reina, 42 kilómetros y 195 metros, en el afamado balneario cubano, en el occidente de la isla.

Demeke completó el trazado en 2.19:59 horas, seguido muy de cerca por Birhan (2:20.08).

En las otras distancias todas las celebraciones tuvieron sabor cubano, gracias a los reinados de Francisco Ronnei Estévez y Arletis Thaureaux en la media maratón.

Estevez marcó en el trayecto 1:08.33 horas, rebajando en dos minutos su tiempo del año anterior.

Arletis, en tanto, dominó en los 21 km con 1:20.32, tras recuperarse de algunas lesiones, en prueba donde la campeona defensora, Yumisleidis Mestre quedó tercera.

En los 10 kilómetros también hubo un remake del año anterior con el miembro del equipo nacional de triatlón, Alejandro Rodríguez, quien fijó el récord para la competencia en 30:57 minutos. Entre las mujeres la gloria correspondió a la también cubana Salamah Mahoos.

La maratón de Varadero contó con la presencia de varias glorias olímpicas del deporte cubano, entre ellos Javier Sotomayor, Dayron Robles, María Caridad Colón y Ana Fidelia Quiros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/318540-etipia-y-cuba-acaparan-premios-en-iv-maraton-de-varadero>



**Radio Habana Cuba**